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Santé humaine, agriculture moderne et environnement planétaire pâtissent de 4 dénis de la science
 Livre feuilleté 1(ndl De feu et de glace). Mots, expressions, phrases poétiques et utopistes de l’avant-propos et de la conclusion. Les uns perçus positivement par l’auteur : nouvelle frontière, nouveaux territoires, la vérité est toujours plus étrange que la fiction ; d’autres négativement : obscurantisme, irrationnel, intolérance, fondamentalistes de tous bords, marchands d’illusions ; seules l’éducation, la recherche et la culture nous permettront de progresser. Critique de deux mots et de la phrase soulignés, et de la prétention de cette phrase. Sans l’irrationnel, au sens d’une réalité indirectement perçue mais non encore expliquée, la phrase risque de rater. Premier déni.  
Sourcier amateur depuis 20 ans, je serais obscurantiste et irrationaliste [co 28.07.10(bis), co-oe 20.03.11(ter)]. Yves Rocard 2 rata son entrée à l’Académie des sciences en voulant relier radiesthésie et électromagnétisme. Je suis resté à la case-départ, en contestant l’arbricide rural ordonné par le ministre de l’agriculture depuis les années 1950 et en jouant avec le signal du pendule puis ceux de mes mains nues, pour étudier les dessous d’arbres bizarres, clochers tors et penchés. Je voudrais surtout faire étudier les dessous de maisons à cancers [co-oe 20.03.11(ter) 6ème alinéa]. Pour y intéresser le neuropsychiatre David Servan-Schreiber, je mis un message sur son site. D’un 3 de ses livres, j’empruntais près de 1500 mots  [ndl L’EMDR]. Disparu le 24 juillet 2011 [ndl David Servan-Schreiber], il aurait refusé l’irrationnel de la radiesthésie. Sa critique systématique du contenu de nos assiettes rejoignait celle d’une journaliste  4 [ndl Le livre noir de l’agriculture], qui néglige aussi ces maisons-là. Je voudrais intéresser la médecine à cette hypothèse de médecins, d’après les maisons ou immeubles de leurs patients cancéreux. Deuxième déni.
L’agriculture moderne cause des dommages environnementaux, par exemple avec les algues vertes du littoral breton, pas seulement à cause des élevages et de l’épandage d’engrais [ndl Algues vertes]. Car  « 60 % du linéaire de bocage a disparu de Bretagne entre 1960 et 1980 », d’après la Direction régionale de l’environnement [ndl Haies en Bretagne]. L’agriculture ancestrale produirait de moins en moins de récoltes dans les pays du Sud, d’après la famine dans la corne de l’Afrique : « Si la famine sévit de nouveau, ce n’est pas du fait de la seule sécheresse. C’est le résultat d’un long processus de dégradation. Faute de changement d’approche et d’un investissement à long terme, sur les questions agricoles notamment, il sera impossible d’éviter que ce type de crise ne se reproduise », dit le directeur général de l’action humanitaire de Médecins du monde [ndl Famine en Afrique]. Si un médecin n’est pas censé le savoir, un agronome devrait l’apprendre : replanter des arbres champêtres refait couler les rivières, multiplie les récoltes par 2 en 25 ans en Inde 5, jusque par 3 en climat semi-aride et même en climat aride 6, et par 10 en climat tropical au Kenya 7. Et planter des bandes d’arbres suffit pour reverdir le désert 8 [co 29.03.11]. Troisième déni.
Il est plus puissant que celui de CO2, l’effet de serre du méthane 9 [ndl clé de l’extinction du trias]. Celui libéré il y a 200 millions d’ans n’aurait pu causer un réchauffement : l’extinction  aurait résulté du refroidissement par obscurcissement de l’atmosphère dû au volcanisme 10, 11 [ndl La vie en catastophes, ndl Centre de la Terre (bis)]. L’accroissement en carbone 13C de sédiments fut un critère de réchauffement il y a plus de 350 millions d’ans 12, et son déficit il y a 200 millions d’ans n’aurait pas été dû à un réchauffement mais à un refroidissement : hypothèse à vérifier en septembre en lisant à Grenoble l’article de Micha Ruhl et ses collègues dans Science du 22 juillet 2011. Le pire pour l’environnement n’est pas notre réchauffement mais des champs sans arbre à perte de vue : d’où le Jourdain réduit à un tout-à-l’égout stagnant en mer Morte et le Colorado à un ruisseau à son embouchure dans le Pacifique [co-oe 11.02.11]. Ce quatrième déni renvoie comme les trois autres à un conte turc [rdc Les choses une par une] et à la parabole des aveugles [Mat. 15,14 TOB] : Si un aveugle guide un aveugle, tous les deux tombent dans un trou.
-
Human health, modern agriculture and global environment suffer from 4 denials of science

 Book leafed through 1(ndl De feu et de glace). Words, expressions, poetic and utopian sentences of the forword and conclusion. Some received positively by the author : new border, new territories, the truth is always more strange than the fiction ; others negatively : obscurantism, irrational, intolerance, fundamentalists from all sides, merchants of illusions ; the only  education, research and knowledge will allow us to rise. Criticism of two words and of the sentence underlined above and of the pretentiousness of it. Without any irrational, according to the meaning of a reality indirectly received but not yet explained, the sentence runs the risk of failing. First denial.  
Amateur dowser for 20 years, I would be obscurantist and irrational [co 28.07.10(bis), co-oe 20.03.11(ter)]. Yves Rocard 2 failed his admission into the french Academy of sciences in wanting to link radiesthesia and electromagnetism. I have remained to the square one in questioning the rural tree murder ordered by the ministry of Agriculture for the 1950s and in playing with the signal of the pendulum then with the ones de my bare hands to study the undersides of odd  trees, twisted and leaning church towers. 1 would want above all to arouse the study the undersides of houses with cancers [co-oe 20.03.11(ter) 6th indented line]. To interest the neuropsychiatrist David Servan-Schreiber to them, I had put a message on his website. From one 3 of his books, I borrowed about 1500 word [ndl L’EMDR]. Disappeared July 24th, 2011 [ndl David Servan-Schreiber], he would have refused the irrational of radiesthesia. His systematic criticism of the contents of our plates tied up with the one of a journalist  4 [ndl Le livre noir de l’agriculture], who she also neglects such houses. I would like to interest the medicine to that hypothesis of doctors, according to the houses or buildings of their cancerous patients. Second denial.
The modern agriculture causes environmental damages, for example with the green algae on the Brittany coast, not only with the poultry, pig and cow farming and fertilizer spreading [ndl Algues vertes]. Because  « 60 % of the hedged farmland linear disappeared in Brittany between 1960 and 1980 », according to the Direction régionale de l’environnement [ndl Haies en Bretagne]. The ancestral agriculture would yield less and less crops in the South countries, according to famine in the horn of Africa : «If famine is ravaging again, it is not due only to the drought. It is the result of a long process of damage. For lack of a change of approach and of an investment in the long term, notably in agriculture, avoiding the return of such a crisis shall be impossible », says the general manager of the humanitary action of Médecins du monde [ndl Famine en Afrique]. If a doctor is not supposed to know it, an agronomist would have to learn it : after the replantation of field trees, the rivers flow again, the crops are multiplied by 2 in 25 years in India 5,  by 3 in semi-arid climate and also in arid climate 6 and up to by 10 in tropical climate in Kenya 7. And replanting tree strips is enough so that the desert becomes green again 8 [co 29.03.11]. Third denial
It is stronger than the one of CO2, the greenhouse effect of methane 9 [ndl clé de l’extinction du trias]. The one released 200 million years ago would not have caused a warming : the mass extinction of living beings would have resulted from a cooling by darkening of the atmosphere due to volcanism 10, 11 [ndl La vie en catastophes, ndl Centre de la Terre (bis)]. The increase of  carbone 13C in sediments was typical of a warming more than 350 million years ago 12, and its decrease 200 million years ago would not be due to a warming but to a cooling : hypothesis to check in September in reading in Grenoble the article of Micha Ruhl et al. in Science of 22 July 2011. The worst for environment is not our warming but fields without tree as far as the eye can see : whence the Jordan River reduced to a main drainage stagnating in the Dead See and the Colorado River to a stream flowing at its mouth in the Pacific [co-oe 11.02.11]. This fourth denial, like the three other ones, sends back to a turkish tale [rdc Les choses une par une] and to the parable of the blind men [Mat. 15,14 TOB] : If a blind  man  guides another  blind man, both fall in a hole.
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